

第2回 市美術展をかえりみて

☆ 美術の秋を彩る市美術展は十一月十一日から……☆

☆ 上八日までの一週間、後免野田小学校で開かれだが、これに努力した関係者と、観覧し……☆

☆ た人々の反省と、声を集録し次回の参考に供したい。

人間誰しも一年の終末とも思ふ。

なれば、一応歩んだ二カ年の道をぶりかえることは常識であり、また意義のあることだと思う。

第二回南國は市のいろいろな事情によつて、運営上非常に無理もあり苦労も多かった。

第二回展は、主催者として市自体が、全面的に責任を持ち終始したことは、本來、その姿などは高く評価していいことだ。

第一回展は開会式もなく、子供から

「市長さんの手」で切りもやらない

か」といわれてはつとしめたことだった。

しかし今年は市長のあいさつや、経過報告、各部門別の審査評、市展の歌、チーリングなどはいえ高らかに評価し、感謝の意を表わすことができた。

市展の歌と、運営部門のあることは他に例はなく、市展の説りとしてよいことだと思つた。ただ作詞、作曲者を招待し、感謝の意を表わすことであつた。

市展の歌と、運営部門のあることは他に例はなく、市

展の説りとしてよいことだと思つた。ただ作詞、作曲者を招待し、感謝の意を表わすことであつた。

市展の歌と、運営部門のあることは他に例はなく、市

展の説りとしてよいことだと思つた。ただ作詞、作曲者を招待し、感謝の意を表わすことであつた。

市展の歌と、運営部門のあることは他に例はなく、市

展の説りとしてよいことだと思つた。ただ作詞、作曲者を招待し、感謝の意を表わすことであつた。

市展の歌と、運営部門のあることは他に例はなく、市

展の説りとしてよいことだと思つた。ただ作詞、作曲者を招待し、感謝の意を表わすことであつた。

高級御馳服とレディメード皆ズボン
西田洋服店
後免中町(相原前) 電話3063
有線 155-13

今月の税金

12月は、昭和37年度県市民税第3期分の納期(12月1日～25日)です。市では納税者の便宜を計るために、市全庫(農協)以外の次の場所で出張徵収を行ないます。即時出張徴収にご協力下さい。

地区	月日	時間	場所
大鋸	12月24日	前9時～午後4時	竹中公民館
生田	12月25日	前9時～午後4時	立石公民館
大津	12月25日	前9時～午後4時	阿戸公民館
久留米	12月25日	前9時～午後4時	西谷消防署
中津	12月25日	前9時～午後4時	阿戸公民館
伊達野	12月25日	前9時～午後4時	大庭公民館
大峰	12月25日	前9時～午後4時	大庭公民館
久留米	12月25日	前9時～午後4時	大庭公民館
前9時～正午	12月25日	前9時～午後4時	明見公民館

ブルトーザー施工

吉本鉄工所

南国市日章立田
ETL(日章)26

新年俳句会

昭和38年1月2日 午後1時より
大庭公民館講堂
参加希望者は12月29日迄に必ず当季雑誌5句を記入しておこなう。
付のこと 費用 50円(前納又は当日持参にて良し)

毛糸

トーラスキー
ローレル、カネボウ
後免西町 富士屋百貨店
TEL 248

お見合に
御婚礼に

山崎写真館
南国市後免中町
電話 南国 354

句集 南

池
猪
章
選

わが歩みの校舎にひざま寒い朝
眼
わすれ
ともに前回をはるかにしの
たとは大きな収穫があつた。
だが、将来的市展の展望は明るいと思う。また、老若男女をとわぬ広がりをみせ
るに驚いた。

一般の出品者は、六十人、作品百六十八点(入賞四十九点)、児童生徒は、三百三十五点(入賞三百六十四点)である。

PRの点については単に市上、充実して行きたいものである。

種々の点から十万円は計上してある。

年

の潮がくると

愉快な話がほし

くなる。後免町

井関さんの宅に

あるアマガキは

年を越してもな

くならない。

母の品はコスモス手折る父黙して

秋晴れに鍵持つ力満ちにけり

母の品はコスモス手折る父黙して

秋晴れに鍵持つ力満ちにけり

母の品はコスモス手折る父黙して

秋晴れに鍵持つ力満ちにけり

母の品はコスモス手折る父黙して

秋晴れに鍵持つ力満ちにけり

母の品はコスモス手折る父黙して